

La Mandataria señaló al Presidente Correa: “Son muchas nuestras coincidencias y grandes los desafíos que enfrentan nuestros pueblos”.

13 MAY 2014



En la cena ofrecida en el Palacio de la Moneda, en honor del Jefe de Estado del Ecuador, Rafael Correa, la Presidenta Michelle Bachelet, manifestó su deseo de seguir manteniendo una “relación franca y directa, que tiene grandes perspectivas de crecer y de fortalecerse”, añadiendo que pretende potenciarla fuertemente durante su actual Gobierno. La Mandataria durante el brindis, indicó también que “tenemos una sólida historia de hermandad. Entre nuestros países, históricamente ha prevalecido una cercanía estrecha, que se expresa en las más diversas áreas, tanto en la agenda bilateral, como también a nivel regional y global”.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores